



El ocho veces ganador del Sella, Walter Bouzán, con los campeones del Mini Sella, Pelayo Arango y Adrián Blanco.



Javier Hernanz hará el Sella con un piragua de materiales reciclados.



Manuel Busto y Beatriz Manchón, en la orilla del Sella. :: J. LLACA

La Audiencia Nacional da la razón al CODIS frente a Busto y Manchón

La Federación Española recibió ayer la sentencia, que continúa evitando que la pareja de palistas pueda competir en la categoría K-2 absoluta

:: S. MENOR

AVILÉS. Manuel Busto y Beatriz Manchón seguirán sin poder competir como pareja en la prueba K-2 absoluta del Descenso Internacional de Sella. El dúo de palistas ha sufrido un nuevo revés con la sentencia de la Sección Sexta de la Sala de lo Contencioso-administrativo de la Audiencia Nacional, que ha dado la razón al Comité Organizador del Descenso Internacional del Sella (CODIS) y también a la Federación Española, institución personada en la causa al haber recurrido los piragüistas a su Juez Único y a su Comité de Competición.

Todo comenzó en el verano de 2016, cuando el CODIS trasladó a Busto y Manchón su negativa a dejarles participar en la categoría K-2 sénior, la más competitiva de la prueba. El Comité Organizador argumentó desde el primer momento que, al existir una categoría mixta, debían inscribirse ahí.

Los protagonistas no entendieron la decisión, que calificaron de «discriminatoria», por lo que iniciaron una serie de recursos ante diferentes organismos cuya última sentencia se conoció ayer. En ella, la Audiencia Nacional estimó parcialmente el recurso porque no comparte que el Consejo Superior de Deportes (CSD) rechazara admitir a trámite el recurso que le llegó en su día por

parte de los palistas. La sentencia no deja lugar a dudas y evidencia que el CSD debería haber estudiado el caso, más allá de la decisión que tuviera que tomar después.

A partir de ahí, el fallo es desmecedor: «Desestimamos la pretensión de los recurrentes y consideramos ajustada a derecho la decisión adoptada por el CODIS, por cuanto entendemos que no vulnera el principio de igualdad efectiva entre hombres y mujeres». En ese sentido, argumenta, «no se pone en duda que el recurrente -Manchón- haya podido participar en otras competiciones en categoría masculina, lo que sucede es que las normas de organización del Sella, por razones operativas y de seguridad, ha entendido oportuno añadir la categoría mixta para los K2 formados por un hombre y una mujer, sin que ello suponga una pérdida de oportunidad para Manchón por el hecho de ser palista mujer».

Además de a la sentencia, este periódico ha tenido acceso al escrito emitido por el Abogado del Estado, Alfredo López Hontanar, que sigue la misma línea. «Los recurrentes pretenden a su favor un trato distinto que el obtenido por el resto de los participantes, ya que todas las embarcaciones compuestas por un hombre y una mujer compiten en la categoría mixta. No hay ninguna discriminación».

Con todo ello, no parece probable que los palistas realicen más recursos, aunque podrían hacerlo. Entre tanto, este año se han vuelto a inscribir, aunque el CODIS los volverá a colocar en categoría mixta.

ciudad Cultural y Deportiva de Ribadesella, que volvió a hacerse con el triunfo por segundo año consecutivo. El riohellano, con un tiempo de 19.07 minutos, superó al vasco Ian Anatol, del Santiagotarrak, por un segundo de diferencia.

La tercera plaza fue para Diego Lago, del Feriberia Atlético Avilesina, que quedó un poco más distanciada. García Román se mostró feliz por ganar de nuevo y subrayó que su victoria se forjó principalmente «en los últimos cien metros de la carrera, en los que tuve un golpe de pala mucho más fuerte».

La misma historia sucedió en el K-1 femenino. Yaiza Novo, del Los Cuervos de Pravia, impuso su ritmo y potencia para dejar atrás a la grupista María Paraja, que fue campeona el año pasado con Clara Zaballa en el K-2 femenino, para imponerse en esta nueva edición en solitario.

Manuel Feliz, entre otras autoridades.

Antes del izado de las banderas, el medio millar de participantes en la prueba protagonizó un colorido desfile encabezado por los gigantes de Telva y Pinón y el cabezudo Pinín, gracias a la participación de Entaina Ribeseya. Previamente, eso sí, los pequeños pudieron reponer fuerzas con una comida ofrecida por Ternera Asturiana, además de aprender a preparar cachopos.

La jornada sellera concluyó por la tarde con la ya tradicional entrega de premios en la plaza Nueva.

Los jóvenes palistas participaron en 'taller de Cachopo'.

En las categorías benjamín y prebenjamín, en la que los inscritos tomaron la salida dos kilómetros más abajo de los campos de La Oba, los tres primeros puestos en la clasificación general fueron para Daniel López-Platas, Héctor Rodríguez y Faviola Velasco, todos ellos del Club Piamagüismo El Sella, entidad organizadora de este torneo que forja los futuros campeones del Sella.

Para la mayor parte de los participantes, algunos de ellos alemanes, belgas e irlandeses, más que lograr resultados fue, lo más destacado fue la jornada de convivencia que tuvieron el más de medio millar de jóvenes palistas. La salida, que contó con el pregón del ocho veces ganador del Sella Walter Bouzán, se respiró un ambiente de gran deportividad y camaradería.

Alberto Llera, responsable del Mini Sella, afirmó tras la prueba que «hemos cubierto con creces los objetivos porque nunca tuvimos tanta par-

ticipación ni tantos clubes diferentes».

Por otra parte, Javier Hernanz se suma a un nuevo reto con su participación en el Sella este sábado al aceptar la propuesta de Agua de Cuevas para competir en la categoría SSI a bordo de una piragua modelo Nelo 510 construida con materiales reciclados. De este modo, el deportista olímpico asturiano colabora con la concienciación social sobre la reutilización de recursos y el cuidado del medio ambiente.

Hoy se disputa la crono

El Sella continúa hoy con la celebración de la crono, cuyo orden de salida en las primeras posiciones en K-2 será el siguiente: Julio Martínez-Emilio Llamedo, Hank McGregor-Wayne Jacobs y Luis Amado Pérez-Miguel Llorens. Y, en K-1, los primeros puestos son para Borja Estomba, Guillermo Fidalgo, Kiko Vega y Rubén González.